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Peut être pas encore, mais elle est en bonne voie pour y
arriver très vite !

Je suis désolé pour ceux qui sont choqués par ce titre, mais
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il faut se rendre à l’évidence :

A)  Notre  gouvernement  soutient  un  pays  (l’Ukraine)  qui
glorifie le nazisme, qui inculque à ses citoyens la haine
des Russes simplement parce qu’ils ne parlent pas la même
langue et qui si l’on en croit les officiels de Kiev ne
rêvent que de les tuer tous, hommes, femmes et enfants.

Ils ont du reste essayé depuis 2014 dans le Dombass où les
civils servent de cibles à l’artillerie simplement pour le
plaisir.

C’est  purement  et  simplement  du  SADISME  !  Et  notre
gouvernement soutient ces ordures ( Il est vrai qu’entre
tarés cocaïnomanes, on se comprend.)

 

B)  Nous  assistons  actuellement  dans  notre  pays  à  une
offensive visant à nous faire disparaître, d’une façon ou
d’une autre.  Il suffit d’écouter certaine journaliste sur
France-Tv (je ne la nomme pas, car un procès est si vite
arrivé) où elle déclare qu’il y a trop de monde sur Terre,
que les hommes de plus de soixante ans sont trop nombreux,
vivent trop bien, produisent trop de carbone et que le monde
se porterait mieux sans eux. L’idéal serait donc que la
courbe décroissante de l’espérance de vie croise celle de
l’âge de départ à la retraite et que l’on passe directement
du travail au cimetière.

Quand  un  gouvernement  veut  vous  protéger  d’une  pandémie
imaginaire au point de vous enfermer chez vous, puis de vous
vacciner de force, vous en déduisez quoi ?

Savez  vous  que  la  loi  Bioéthique  autorise  l’avortement
jusqu’au terme de la grossesse ?

Ajoutez à cela la promotion de la transition de genre et la
distribution gratuite de préservatifs, on peut résumer tous



ces faits par un mot : EUGENISME !

 

C) Les soi disant « Elites » qui nous gouvernent sont soit
idiotes,  corrompues  et  complètement  hors  sol,  pas  même
capables de trouver leur c*l avec leurs deux mains, soit
adeptes de la dépopulation forcée, avec principalement comme
cible  les  personnes  attachées  à  leur  pays  et  leur
civilisation.

Du fait de la hausse absurde et volontaire des prix de
l’énergie, toutes les entreprises petites et grandes fortes
consommatrices d’énergie vont devoir cesser leurs activités
en France mais aussi dans la plupart des pays européens.

Pensez  par  exemple  aux  conserveries,  aux  fabricants  de
surgelés  et  plus  proches  de  vous  aux  boulangeries,  aux
boucheries ayant une chambre froide et en règle générale à
tous ces petits commerces de bouche pour qui l’énergie est
une des principales charge ?

Si ces commerces et industries viennent à disparaître, c’est
la famine assurée.

Un certain nombre d’entre nous parviendra à survivre grâce
aux potagers, à la présence de fermes dans leur entourage
immédiat et au braconnage pour ceux qui se seront préparés,
mais le gouvernement aura atteint son but : diminuer la
population, et le Rivotril et le vaccin tueur passeront pour
des essais non transformés.

 

En  fonction  de  ce  qui  précède,  je  considère  que  ce
gouvernement tente un GENOCIDE sur la population française
et est en guerre avec cette population.

 



Ne comptez pas sur la police ou la gendarmerie pour vous
protéger, ils ne mordront pas la main qui les nourrit !

 

Le gouvernement fait le maximum pour désarmer les Français,
et beaucoup de moutons ont été par bêtise rendre des armes,
mais je me dis une chose : somme nous plus c**s que les
voyous qui arrivent à se procurer des armes de guerre ?
Comprenne qui pourra !

 

En résumé, nous sommes face à une idéologie nazie qui ne dit
pas son nom et qui a décidé l’extermination d’une partie de
la  population  qu’elle  considère  comme  indésirable  (non
rentable?) et la transformation de ce qui restera en une
caste d’esclaves.

 

Les  moyens  employés  sont  multiples,  allant  de
l’endoctrinement  des  enfants  à  l’école  et  devant  leurs
écrans, même DISNEY s’est transformé en tribune du wokisme.
Les adultes, eux, subissent la propagande éhontée des médias
mainstream, que ce soit sous forme écrite ou plus pernicieux
par  la  télé.  Il  n’y  a  plus  en  France  de  chaîne  de
divertissement ou d’informations mais uniquement des chaînes
de propagande gouvernementale.

L’ORTF  n’existe  plus  depuis  longtemps,  c’est  maintenant
« Télé Wakanda ».

 

Pratiquement, l’Europe dans son ensemble, et en particulier
la France est aux mains d’une médiocratie si pourrie, si
tolérante  vis-à-vis  de  la  corruption,  du  népotisme,  du
carriérisme, du copinage et des abus de pouvoir, que cette
médiocratie dont la devise semble être « moi d’abord » ne



mérite pas de survivre.

 

Parallèlement, une majorité de Français sont des moutons,
pour  rester  poli,  pour  gober  encore  la  propagande
gouvernementale. On croirait qu’ils veulent qu’on leur mente
parce  qu’ils  en  ont  l’habitude,  ou  bien  parce  que  ça
préserve leur petit confort en les dispensant de réfléchir,
que ce soit (au hasard et dans le désordre) au sujet des
soi-disant  vaccins,  de  l’immigration,  de  la  crise
énergétique,  de  la  guerre  en  Ukraine,  du  soi-disant
réchauffement climatique ou de la famine qui risque fort de
nous frapper en 2023.

 

On pourrait se dire que la situation va s’arranger car les
Français  ne  sont  pas  si  bêtes  et  que  nous  sommes  en
démocratie, mais en êtes vous sûrs ? L’assemblée et le Sénat
ne sont plus que les ombres d’un corps représentatif hors
sol et qui, dans la France de macron, a perdu tout pouvoir
politique. Si vous avez encore l’illusion que les députés et
sénateurs représentent bel et bien la volonté de l’électorat
Français,  ouvrez  les  yeux,  ils  ne  sont  là,  à  de  rares
exceptions  près,  que  pour  entériner  les  décisions  d’un
gouvernement inique qui fera tout pour rester au pouvoir et
sauver  ses  prébendes,  quelles  que  puissent  être  les
conséquences  pour  la  France  et  les  Français.

 

La situation actuelle semble se diriger vers un effondrement
de plus en plus rapide de la société telle que nous la
connaissons. Il s’agira à mon sens d’un véritable collapse
dont nous voyons déjà les premiers signes :

 



Effondrement de l’instruction par destruction de l’école,

 

Effondrement de la santé par destruction de l’hôpital et
pour la première fois, c’est le gouvernement qui dicte aux
médecins  ce  qu’ils  doivent  prescrire  et  les  empêche  de
soigner.

 

Effondrement de l’énergie abondante et abordable avec pour
horizon le « zéro carbone », cher aux écolos-fachos, et qui
nous fera régresser de plusieurs siècles.

 

Effondrement de la liberté de se déplacer par le biais de
pass  covid  et  carbone  et  l’imposition  des  ZFE  qui
interdisent déjà l’utilisation de voitures courantes dans
les grandes agglomérations, le but étant d’interdire de fait
les déplacements privés.

 

A  venir  :  Pénurie  de  nourriture  car  les  industries  de
fabrication ne sont plus rentables.

 

L’immigration n’a jamais été aussi forte qu’actuellement et
c’est aussi un choix gouvernemental

.

En effet, la population française dans son ensemble est
attachée à son terroir et à ses coutumes, ce qui pose un
problème aux zélateurs de la mondialisation sans limite.
Leur  solution  est  de  diluer  ce  peuple  récalcitrant  en
important  une  population  déracinée,  en  général  très  peu
formée et ayant un taux de fécondité nettement plus élevé



que la population autochtone.

Cela  produit  au  fil  des  générations  un  peuple  qui  est
indifférent au pays ou il vit, tant qu’il perçoit ce qu’il
considère comme un dû, les allocations diverses et variées à
l’usage exclusif des migrants.

 

Et tout cela est voulu pour diminuer la population et amener
les survivants au rang d’esclaves.

En résumé, nous avons le choix entre l’extinction programmée
et l’esclavage volontaire des survivants ou un sursaut style
révolution qui ira chercher les responsables ou qu’ils se
trouvent et les passera par les armes, suivi d’une période
de reconstruction pas évidente.

Je n’ai pas de remède tout fait à la situation actuelle et
je ne pense pas qu’il y ait une solution miraculeuse mais je
crois qu’il faudra d’abord survivre aux deux ou trois ans
qui viennent, mais, en même temps que le danger vient le
temps des opportunités, ne l’oubliez jamais !

 

Gilet Jaune


